

## 寄付金の御礼

日頃より、当協会の活動に対しご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

現在、日本のみならず世界中で新型コロナウイルス感染症による影響が、多岐にわたり出ている状況です。バスケット界でも、オリンピックはもちろんのこと、全国規模の大会は現在に至るまで全てが中止になっています。第 51 回全国ミニバスケットボール大会もその一つです。この大会には、男子川津 MBC、女子川津トータスが出場する予定でした。県大会を勝ち抜き出場権を手にし、大会に向けて準備を進めていた中での中止という決定に、選手、保護者や関係者の皆さんの中ショックは大きかったことと思います。そのような状況の中、両チームより島根県 U-12 の今後の活動の為にと当協会に過分なる寄付金を頂戴いたしました。厚く御礼を申し上げます。

受納いたしました寄付金は、U-12 にかかる事業の推進に活用させていただきます。新型コロナウイルス感染症による影響が今後も予想され、島根県内のバスケットボールに関わる団体・個人・ファンの皆様には、多大なご心配とご迷惑、さらにはご不便をお掛けいたします。今後も島根県のバスケットボールの振興、普及のために努力して参りますので、何卒ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

令和 2 年 8 月 11 日

一般財団法人島根県バスケットボール協会